

Mecklenburg asume en SLEP con desafío de infraestructura

EDUCACIÓN. Nuevo director suplente del Servicio dijo que priorizará ejecución.



EL EXSEREMI DE EDUCACIÓN PABLO MECKLENBURG DIRIGIRÁ EL SLEP.

El Mineduc informó ayer que el exseremi de Educación y exdirector regional de la Superintendencia de Educación, Pablo Mecklenburg, fue nombrado como director suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso-Juan Fernández.

Al respecto, la subdirectora de Gestión Interna de la Dirección de Educación Pública, Paulina Sáez, destacó que Mecklenburg "tiene una vasta experiencia en educación, ha asumido cargos también grandes desafíos".

Explicó que "se decidió hacer este cambio porque si bien tenemos un director subrogante, son muchos los desafíos que tiene este servicio en particular, y la subrogancia no necesariamente asegura el éxito de la instalación de un servicio o el desempeño un servicio".

DIFERENCIA CON SUBROGANTE

En este caso, precisó, "cuando hablamos de un director suplente, estamos hablando de un director que tiene las competencias necesarias y las habilidades necesarias como cualquier otro director ejecutivo de un Servicio Local que es elegido por Alta Dirección Pública, a diferencia de un subrogante, que en definitiva está contratado para otras funciones, pero que por el orden de la subrogancia tiene que asumir el liderazgo del servicio en un periodo determinado".

Con respecto al nombramiento de un director o directora titular, precisó que se abrirá esa vacancia una vez que se cierre el sumario en curso sobre el actual director titular.

"Lo que vamos a hacer es que, este director por lo menos, va a intentar hablar menos, escuchar más y gestionar más".

Pablo Mecklenburg

Director suplente SLEP Valparaíso

En cuanto a las críticas de las comunidades escolares de Valparaíso por la lentitud en la llegada de los \$1.500 millones comprometidos para reparaciones de infraestructura, Sáez planteó que "nosotros reconocemos que para poder, de alguna manera, recibir estos recursos de emergencia, hay una serie de procesos que tenemos que hacer con el Ministerio de Educación y también con la Dirección de Presupuesto. En ese sentido, hoy día ya contamos con los primeros mil millones por emergencia y vamos a dar curso a los proyectos que tenemos que cubrir con esos recursos. Y posteriormente viene una segunda entrega también, que ya estamos en este momento gestionando y cursando para que llegue lo antes posible".

Por su parte, el director suplente del SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg, subrayó que "aquí hay que trabajar con dos criterios: lo más rápido posible, porque hay situaciones que son muy complejas que necesitan urgencia; pero entre todos, y eso también algunas veces dificulta un poco el avanzar rápido, pero avanzamos seguro. Entonces lo que vamos a hacer es que, este director por lo menos, va a intentar hablar menos, escuchar más y gestionar más".